

AWDI

Pj Wako Rida Ananda Dapat Penghargaan dari Majalah Tempo

Linda Sari - PAYAKUMBUH.AWDI.OR.ID

Aug 30, 2023 - 20:27



Pj Wako Rida Ananda Dapat Penghargaan dari Majalah Tempo

Payakumbuh - Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh, Rida Ananda mendapatkan penghargaan dari majalah tempo sebagai salah satu Pj kepala daerah inovatif yang diserahkan langsung oleh Mendagri Tito Karnavian di The Ritz Carlton Hotel Jakarta, Selasa (29/08/2023) malam.

"Alhamdulillah pada selasa malam ini kami mendapatkan penghargaan dari majalah tempo sebagai Pj kepala daerah yang inovatif," kata Rida dihubungi dari Payakumbuh, Selasa (29/08/2023) malam.

Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Mendagri Tito Karnavian pada giat malam Apresiasi Tokoh Indonesia yang dilaksanakan majalah Tempo. Hadir juga Menpan RB, Mendes, dan Menteri Perhubungan.

Terdapat beberapa kategori penghargaan yang diberikan majalah Tempo dalam giat malam Apresiasi Tokoh Indonesia tersebut seperti kategori Peningkatan Sumberdaya Manusia dan Pendidikan, percepatan infrastruktur, pariwisata berkarakter, pembangunan digitalisasi, pendorong ekonomi kerakyatan, pendorong daerah 3T, dan Pejabat Kepala Daerah Inovatif.



APRESIASI
TOKOH
INDONESIA

KEMENTERIAN
KULTUR DAN KEMERDEKAAN
BUDAYA
RICHARDUS
RIZA PERAKUMEHU

Rida mengatakan salah satu yang menjadi tolak ukur dari majalah tempo adalah kesuksesan dari Pemko Payakumbuh dalam mengendalikan inflasi yang sebelumnya juga mendapatkan penghargaan insentif fiskal dari Kementerian Keuangan dan Kemendagri.

"Keberhasilan Payakumbuh dalam pengendalian inflasi tentu atas dukungan dari seluruh pihak mulai dari Tim Pengendali Inflasi Daerah, stakeholder, dan tentunya masyarakat Payakumbuh," ujarnya.

Ia mengatakan penghargaan dari Tempo akan menjadi penambah semangat bagi Pemkot Payakumbuh untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Kami juga mengapresiasi dan berterima kasih kepada majalah Tempo yang telah melaksanakan giat malam Apresiasi Tokoh Indonesia," katanya.

Untuk itu, pesan Rida, seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) Pemko Payakumbuh juga harus terus maksimal dalam bekerja sehingga dapat memberikan yang terbaik bagi masyarakat.

"Kerja kita masih banyak, jadi kita harus terus memberikan pelayanan terbaik dan melahirkan berbagai inovasi untuk mempermudah dan membantu masyarakat," ungkap Rida.(*).